

Marilyn Manson - 1/1

Une courte biographie sur le personnage controversé Marilyn Manson.

Beaucoup d'entre vous on sûrement des préjugés envers ce personnage provocateur et son groupe. Cet article n'a pas pour but de vous faire changer d'idée sur celui-ci mais de démentir les fausses rumeurs.

Marilyn manson de son vrai nom Brian Warner est né dans une petite ville conservatrice, Canton, le 5 janvier 1969. Sa mère, Barb Warner, était infirmière et son père, Hugh, vendeurs de meuble. Il vécut une enfance assez décadente; détestant le collège et se mêlant peu à la masse. Il détestait ses parents et avait une intrigue particulière pour son grand-père, zoophile, qu'il avait surpris quelques fois se masturbant dans le grenier. Ayant peu d'amis, il passa son adolescence à lire, dessiner et peindre.

Un peu plus tard dans sa vie, Brian devint critique musical. C'est lors d'un interview avec Trent Reznor (Nine Inch Nails) qu'il décida de devenir comme Trent Reznor. Il voulait la gloire, la célébrité donc il décida de former un groupe. N'ayant aucune connaissance musical, il co-fonda avec Scott Mitchell Putesky MARILYN MANSON AND THE SPOOKY KIDS. Ils échangèrent quelques idées à propos des sex-symbols et des psychopates. C'est ainsi que vinrent les noms de tout les membres du groupe (Marilyn Manson= Marilyn Monroe et Charles Manson). Nous sommes maintenant en 1990. Le groupe contient maintenant quatre membres (Marilyn Manson, Daisy Berkowitz, Gidget Gein et Olivia Newton-Bundy). Ils font quelques spectacles et réussissent à se faire quelques fans grâce aux chansons "Lunch box" et "My Monkey". C'est alors que Trent Reznor les remarque et décide de les aider. Selon lui, le groupe pourrait avoir de l'avenir.

1993 est une année bien remplie. Ils obtiennent un contrat chez Nothing Records et travaillent sur leur premier album : PORTRAIT OF AN AMERICAN FAMILY. C'est aussi l'année où Gidget Gein quitte le groupe car il est héroïnomane et est remplacé par le fameux Twiggy Ramirez, ami de longue date de Manson.

Grâce au simple "sweet dreams", le groupe connaît un succès monstre. Le vidéo clip joue plus de six fois par jour sur les ondes de mtv qui en a fait un buzz clip. Même la radio se met a jouer la chanson. Marilyn Manson devient alors un phénomène.

En 1996, Daisy Berkowitz quitte le groupe. Lui qui était le meilleur ami de Manson se sentait trop délaissé depuis l'arrivé de Twiggy. Le 8 Octobre de la même année, Marilyn Manson sort probablement son meilleur album, "Antichrist Superstar" qui contient des chansons géniaux comme : Irresponsible Hate Anthem, The Beautiful People, Tourniquet, Man that you fear... etc... Il débute en troisième position sur le billboard américain ce qui est assez impressionnant pour une musique aussi extrême.

Le temps passe, Manson fait de bons albums; Mechanical animal, The last tour on earth, Holly Wood et finalement The golden age of grotesque, son dernier album. Pendant toute ces années, il a accumulé les procès, les reproches et la contreverse. On l'aime ou on ne l'aime pas mais ce qui est sur c'est que j'adore Manson, j'aime Manson et je l'adorerai toujours.

J'apprécirais bien d'avoir les commentaires négatifs ou positifs de ceux qui ont lu mon article. Merci...